



COMUNICADO

Respecto al impacto del paro de transporte en Brasil, CMPC informa que se ha estado regularizando el abastecimiento de insumos principales para sus operaciones de Tissue y Celulosa.

Como consecuencia de ello, las líneas de producción de la planta de Celulosa de Guaiba se encuentran retomando su operación normal, lo mismo que las plantas de productos tissue y el despacho de productos a clientes.

En el caso de las operaciones de celulosa, se estima una menor producción del orden de 20 mil toneladas como efecto de la paralización, lapso durante el cual se adelantaron trabajos de mantención de la planta.

Santiago, 1 de junio de 2018